
令和3年9月予算委員会にて

西部緑地公園の
再整備
ついて

隣県の住民からも長く親しまれている

施設、西部緑地公園・産業展示館・県立

野球場の再構築は一大プロジェクトとなるが、取り組

みに向けた思いを聞く。

これまで整備を進めていたが陸海空の

交流基盤を活用できる金沢駅、金沢港か

ら15分、小松空港から30分、いずれも至便の地にこ

の西部緑地公園は立地している。西部緑地公園が県

内外から多くの方が訪れるさらなるにぎわいの拠点

となるようにしっかり取り組む。

新型コロナ感染症
後遺症対策ついて

健康福祉
部長

減少傾向も見られるコロナ感染症です

が、現在も後遺症に苦しんでいる方がい

るのではないか？後遺症もまれではないというデー

タが証明されており、今後ますます増えることが懸念

される。ここは行政として専門の相談窓口などを設け

て県民の安心や安全を図ってはどうか？

現時点では後遺症専門の相談窓口とい

うものの設置は考えてないが、既存の受

診相談センターの活用をするとともに、保健所によ

る相談、かかりつけ医、コロナ感染症の治療に当たっ

た医療機関にも協力いただき、後遺症に悩む方々に

は丁寧に対応できるよう努める考え。

県産ブランド農産物
「加賀しずく」ついて

谷本
知事

谷本
知事

年々市場の評価が高まる加賀しずくのブラ

ンド化に向けた取組と成果について伺う。

県内統一の出荷基準、ギフト需要を見据

えたプレミアム規格を設定しブランドイ

メージを高めた結果、市場における高い評価が定着

している。こうした需要にしっかりと応え、生産量を

増やしていくため、県では生産者に苗木を供給し、生

産面積の拡大を後押しをすると同時に、ＩＴ企業と連

令和3年11月2日（火）

奥能登国際芸術祭2020＋を視察
（珠洲市）

奥能登国際芸術祭2020＋

最涯の芸術祭、美術の最先端。
会期 / 2021年9月4日(土)－11月5日(金) 
会場 / 石川県珠洲市全域（247.20km²）
主催 / 奥能登国際芸術祭実行委員会
参加アーティスト16の国と地域から53組

奥能登芸術祭は、珠洲市の全体をキャンパス・アトリエと
して芸術家達がそこにあるものをモチーフに思い思いの
作品をその場で作り上げている。そこでしか味わえない芸
術祭となっています。他の地域で行われていたこの芸術祭
をまちおこしの起爆剤として、地元県議がゼロベースの対
応だった行政を説得し実現にこぎつけました。この行動力
を見習って、頑張りたいという思いを新たにしました。

R E P O R T

携し、摘果技術の学習支援システムの開発普及に取

り組むなど、商品化率の向上も図っている。今後も生

産者、ＪＡと連携をして魅力発信や生産拡大に取り組

み、本県を代表する食材として加賀しずくのブランド

価値の向上を図っていきたい考え。

県会議員 平蔵豊志氏
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哲ちゃんの現場リポ
ート

哲ちゃんの現場リポ
ート

「みなとオアシス」とは、地域住民の交流や観光の振興を
通じた地域の活性化に資する「みなと」を核としたまちづ
くりを国土交通省港湾局長が促進し、旅客施設・観光案
内・産地直売・レストラン・イベント等が開催できる施設。
今回視察した「みなとオアシス宇野」では女性の視点を取
り入れ、まちづくりを更に発展・充実させている。
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金沢みなと懇話会女性部会研修視察

県政の課題解決、政策提案のため
感染対策万全で視察してきました！

R E P O R T

少しずつですが地域のみなさんの声を実現したいと動いています！これからも声を聞かせてください。

令和3年11月26日（金）27日（土） （広島県・岡山県）
新県立図書館内覧会に参加
令和3年12月18日（土） （金沢市）

「みなとオアシス宇野」の宇野のチヌ（淀川テクニック作）

■みなとオアシス宇野（岡山県）

本を開いた状態をイメージした外観だけにデッドス
ペースも多いかと思いきや至るところに読書スペース
を設け、いい意味でニッチ利用されている。解放的な
館内だけに声など反響しないか？こちらも工夫が凝ら
されて心配ないとの事。本が入ったらまた大きく感じ
も変わると思うので楽しみです。近年
開館した県立図書館ではトップクラス
となる約30万冊を開架予定。
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石川県議会議員 長田哲也 県政報告
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長田哲也石川県議会議員

ながた哲也が取り組んでいる県政課題
1石川県の2022年経済の活性化
2コロナ対策・医療支援・
  治療体制の充実
3金沢港周辺の街づくり
4観光振興事業の対策
5保育所・認定こども園の整備

6介護などの
  社会保障制度の充実
7県産農産物の向上

10芸術文化の振興
11競技スポーツの向上
   施設の整備

  8障害者の社会参加の促進
  9女性・シニアの活躍推進
　

令和4年 第1回石川県議会定例会会期日程

2月 1日（火）　開会・知事提出議案説明
2月 3日（木）　質疑・質問（代表）
2月 8日（火）　質疑・質問（一般）
2月10日（木）　質疑・質問（一般）
2月15日（火）　予算委員会＝質疑  長田登壇
2月16日（水）　予算委員会＝採決　
2月18日（金）　採決・閉会

令和4年前半会館予定

皆様には ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
昨年はコロナ禍の中、皆様におかれましても不自由な暮らしを余儀なくされ、
これまでの日常の大切さや人のつながりのありがたさなどが
身に染みた一年だったのではないでしょうか。
政治活動においてもソーシャルディスタンスを常に意識しながら
情報をお伝えすることの難しさを痛感した一年でした。
新年互例会・県政報告会開催もコロナに阻まれましたが
本年も県政発展のために力を尽くしてまいります。
引き続きよろしくお願い申し上げます。

ごあいさつ　　　

Tetsuya Nagata Profile 　
1959年9月26日 金沢市生まれ。石川県立金沢二水高校、
立教大学卒業。1984年北陸放送（株）アナウンサーとして入社。
2019年4月7日石川県議会議員選挙で初当選。2019年8月30日
自由民主党に入党。趣味はゴルフ。金沢市畝田東在住。

自由民主党石川県議会議員協議会
所属委員会 / ●厚生文教委員会　
●災害・県土強靱化対策特別委員会
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哲ちゃんの哲ちゃんの


